

# Les officiers mariniers de Saint-Pabu comptent 38 membres



Les personnes présentes au début de l'assemblée, dont le président Pierre Lacot (en haut au centre).

Dimanche 14 janvier au matin à l'espace Roz Avel, une vingtaine d'adhérents ont participé à l'assemblée générale de la section des officiers-mariniers de Saint-Pabu. Le président, Pierre Lacot, a ouvert la séance en demandant aux personnes présentes de respecter une minute de silence à la mémoire de François Kerboul, adhérent décédé en 2023. Y ont été associés les personnels militaires comme les policiers et pompiers morts en 2023 dans l'exercice de leur fonction.